

# BERITA TERBARU

## Meriahkan HUT Bhayangkara Ke-77, 5 Pertandingan di Polda Kalteng Resmi di Buka Kapolda

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PALANGKARAYA.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 5, 2023 - 14:24



PALANGKA RAYA - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. secara resmi membuka pertandingan olahraga dalam rangka memeriahkan HUT Bhayangkara ke -77 bertempat di Lapangan Mini Soccer Polda setempat, Senin (5/6/23) pagi.

Hadir dalam acara pembukaan, Wakapolda Kalteng Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono, S.IK., M.Si. dan para pejabat utama Polda serta personel peserta pertandingan.



Pada kesempatan tersebut, Kapolda Kalteng menyampaikan apresiasi kepada seluruh peserta, atas semangatnya dalam mengikuti dan memeriahkan HUT Bhayangkara tahun ini.

"Semoga pertandingan ini dapat berjalan dengan baik dan kami berharap dengan adanya rangkaian kegiatan ini, dapat meningkatkan kebanggaan kepada Polri dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara ke-77," pungkasnya.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Kalteng AKBP Erlan Munaji, S.IK., M.Si. menambahkan, adapun pertandingan yang secara resmi dibuka Kapolda tersebut diantaranya, pertandingan mini soccer atau sepakbola mini, tenis lapangan, tenis meja, menembak dan sipet, serta beladiri Polri.

Kapolda melakukan tendangan bola pertama, sebagai tanda dimulainya pertandingan minisoccer yang diikuti oleh 42 tim.

"Turnamen mini soccer kali ini, akan digelar mulai tanggal 5 Juni hingga 25 Juni 2023. Sedangkan lomba tenis lapangan akan dimulai tanggal 8 Juni sampai 16 Juni di dua tempat yaitu di lapangan tenis Polda Kalteng dan Polres Kobar," ucapnya.

Erlan juga mengatakan, untuk lomba beladiri Polri digelar tanggal 20 Juni bertempat di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Kalteng, Kec. Kahayan Tengah, Kab. Pulang Pisau.

"Demikian juga untuk lomba sipet dan menembak serta tenis meja, dilaksanakan pada tanggal 19 Juni sampai 22 Juni, bertempat di Lapangan tembak dan Aula

Graha Bhayangkara Mapolda Kalteng," tutupnya.(\*)